
Commissione  8^  Sport  e  Tempo  Libero,  Lavori  Pubblici,  Arredo  Urbano  e
Valorizzazione  dei  Centri  Storici,  Trasporto  Pubblico  Locale,  Sicurezza  Urbana  e
Polizia Municipale

VERBALE DELLA SEDUTA DEL  31/07/2023 - ore 12.30 

All’ordine del giorno:

1. aggiornamento stato di avanzamento dei lavori dei marciapiedi; 

2. approvazione verbali delle sedute precedenti; 

3. varie ed eventuali.

La seduta e"  tenuta presso il Palazzo comunale. 
Sono presenti la Presidente Silvia Barghini e i consiglieri Dante Benedini, Marzia Butteri,
Hicham  Koudsi,  Andrea  Tosi,  Rigoletta  Vincenti.  Risultano  assenti  i  consiglieri  Sirio
Genovesi e Alberta Musetti.
Sono presenti inoltre i tecnici Davide Menconi e Giorgio Cenderelli.
Presiede la seduta Silvia Barghini, la quale svolge anche la funzione di segretaria. 
La seduta inizia alle ore 12.35.
La Presidente  Barghini  introduce l’argomento all’ordine del  giorno,  così"  da capire  lo
stato  di  avanzamento  e  di  fine  lavori  dei  marciapiedi  del  Viale  XX  Settembre  zona
sottopasso. 
Il tecnico Cenderelli afferma che il primo lotto riguarda il tratto da Via Carriona fino a
Via Silicani; il secondo lotto va dall’ex mattatoio a Via Carriona. I lavori attualmente in
corso riguardano il tratto Via Carriona-Via Silicani. 
La  consigliera  Butteri  chiede  se  il  progetto  in  esecuzione  prevede  o  meno  la
realizzazione della pista ciclabile. 
Il tecnico Cenderelli afferma che, in assenza di un input da parte dell’amministrazione,
hanno  eseguito  la  manutenzione  ordinaria  che  prevede  la  sola  asfaltatura  del
marciapiede, ripristinando lo status quo ante. 
La consigliera Vincenti chiede se l’esecuzione dei lavori, attualmente in corso, pone delle
preclusioni future alla realizzazione di una pista ciclabile.
Il tecnico Cenderelli risponde che non vi e"  alcuna preclusione.
Il consigliere Tosi chiede se il progetto sia stato portato in commissione. La Presidente
Barghini risponde negativamente.
La Presidente chiede se possono essere indicate le tempistiche, auspicando che i lavori
terminino prima dell’inizio dell’anno scolastico.
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Il tecnico Cenderelli afferma che il primo lotto dovra"  terminare approssimativamente a
settembre/ottobre 2023. I lavori del secondo lotto inizieranno dopo ferragosto, termine
da cui decorrera"  un termine di 90 giorni per l’esecuzione degli stessi.
Il consigliere Tosi chiede aggiornamenti sulla realizzazione del sottopasso di Fossola.
La  Presidente  Barghini  risponde  che  sono  in  corso  incontri  tra  l’amministrazione  e
l’ingegnere  esterno  per  la  progettazione.  Non  appena  il  progetto  sara"  pronto,  sara"
riportato in commissione. 
Il consigliere Tosi chiede aggiornamenti sul parcheggio W. Cacciatori. 
La Presidente Barghini riferisce che l’amministrazione, dopo aver sentito i balneari e i
commercianti, ha ritardato i lavori dopo la fine della stagione estiva per quanto riguarda
il secondo lotto. 
La Presidente Barghini riflette sul fatto che, anche qualora si decidesse di realizzare la
pista ciclabile in quel tratto (Via Silicani – Via Carriona), attualmente, la pista sarebbe
circoscritta a quel tratto, considerato che non e"  presente alcuna pista sugli altri tratti del
Viale XX Settembre. Afferma la necessita"  per l’amministrazione di lavorare sulla mobilita"
alternativa.  
La consigliera  Vincenti,  guardando ad altre citta"  italiane,  come Bologna,  e alla  tutela
dell’ambiente,  afferma  la  necessita"  di  realizzare  una  pista  ciclabile  sul  territorio
comunale.  
La Presidente Barghini, la consigliera Butteri e il consigliere Tosi accolgono con favore la
proposta  della  consigliera  Vincenti  di  lavorare  come  commissione  sulla  mobilita"
alternativa, visionando, da principio, i progetti in fase di realizzazione. 
Terminata  la  discussione,  si  passa  all’approvazione  dei  verbali  del  3.7.2023  e  del
18.7.2023. 
Per  il  verbale  del  3.7.2023 favorevoli:  Silvia  Barghini,  Marzia  Butteri,  Andrea Tosi  e
Hicham Koudsi; astenuti: Rigoletta Vincenti; contrari: Benedini Dante. 
Per il verbale del 18.7.2023 voti favorevoli: Silvia Barghini, Marzia Butteri, Andrea Tosi e
Hicham Koudsi; astenuti: Rigoletta Vincenti; contrari: Dante Benedini. 
La seduta termina alle ore 13.10.

Il Segretario verbalizzante                                             Il Presidente della Commissione 8
      (Silvia Barghini)                                                                               (Silvia Barghini)                       
                  F.to                                                                                                 F.to  
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